

# Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 27/2006 vom 06. Juli 2006)

## MSC Kempenich

### 5.ADAC MSC-Rallye Alzey

Kempenich. Am 24. Juni fand die 5. Auflage der MSC-Rallye Alzey statt. Zwei Wertungsprüfungen (WP), ein Rundkurs und eine Sprintprüfung in den Weinbergen, die jeweils dreimal zu bewältigen waren die Basis dieser kompakten Veranstaltung. Die hochsommerlichen Temperaturen stellten eine zusätzlich Anforderung an die Teilnehmer dar. Vom MSC Kempenich waren Marc und Alexandra Färber auf Mitsubishi Lancer Evo 4 sowie Klaus und Christine Göller auf Ford Sierra Cosworth am Start. Von Beginn an entwickelte sich ein spannender Kampf zwischen Marc und Alexandra Färber sowie den späteren Siegern Axel Schlenker und Michael Schmidt im Ford Escort Cosworth. Nach einem Reifenschaden auf der fünften WP beendete das Neuwieder Ehepaar die Rallye Alzey vorzeitig da die Egalisierung des Vorsprungs von Schlenker/Schmidt unmöglich war. Besser lief es für Klaus und Christine Göller sie konnten die Rallye als dritter in ihrer Klasse beenden. O-Ton Klaus Göller: „Die Prüfungen im Weinberg haben uns nicht so gelegen daher sind wir mit dem 3. Platz in der Klasse zufrieden.“

#### ADAC Jugend Kart-Slalom des ASC Ahrweiler

Am Sonntag, 25. Juni führte der ASC Ahrweiler auf dem Parkplatz des Apollinaris-Stadions in Bad Neuenahr seinen Lauf zur Jugend-Kart-Slaloms Meisterschaft durch. Bei hochsommerlichen Temperaturen wurden die Kart-Kids auf sehr flüssig abgesteckten Parcours geschickt. Wie immer waren die Kart-Kids in den Klassen K3 bis K5 am Start. In der Klasse K3 befanden sich Janosch Gros, und Yannic Zimmermann unter den 35 Startern. Mit Ausnahme von Alexander Jaschek konnte kein Kart-Kid seine Läufe fehlerfrei absolvieren. Er war leider etwas zu verhalten unterwegs so dass er nur Platz 23 erreichte. Janosch Gros wurde mit 2 Strafsekunden 22. Yannic Zimmermann beendete seine Läufe mit

mäßigen Rundenzeiten und zwei Strafsekunden auf dem 32. Platz in der Klasse. 25 Teilnehmer gingen in der Klasse K4 an den Start. Hier belegten Kevin Müller Platz 8., Lisa-Marie Kossmann Platz 14 und Thomas Baumeister Platz 22. Kevin Müller erlaubte sich im Zielraum einen Konzentrationsfehler, der ihm zwei Strafsekunden und den 12. Platz im Gesamtergebnis einbrachte. Von seinen Rundenzeiten her wäre ein Platz unter den ersten Zehn drin gewesen. Thomas Baumeister ließ in seinen Läufen die notwendige Konzentration vermissen dem entsprechend musste er sich mit dem 25. und somit letzten Platz in der Gruppe begnügen. In der abschließenden Klasse K5 war der Senior Jan Hantel unter den 22 Startern. Auch er erlaubte sich eine 2 Strafsekunden teure Unkonzentriertheit, die ihm den 13. Platz im Gesamtergebnis einbrachte. O-Ton Norbert Porz, dem Trainer der Kart-Kids: „Was hab ich nur gemacht das die Kids mich so bestrafen“.

#### Südwest-Cup Moto-Cross in Walldorf

Am 25. Juni führte der MSC Walldorf-Astoria seine. Läufe zum Südwest-Cup Moto-Cross in Walldorf durch. Für den MSC Kempenich war Marc Ruhroth in der Klasse 85 ccm am Start. Für Marc war es nach einer längeren Verletzungspause der zweite Einsatz im Moto-Cross. Im 1. Lauf konnte Marc zeitweise die Führung übernehmen. Schlussendlich beendete den 1. Lauf als Dritter. Lange Zeit lag Marc im 2. Lauf auf Platz 3. Ein Ausrutscher gegen Ende des Rennens warf ihn auf den letzten Platz zurück. In der Addition der Läufe belegte Marc dennoch den 6. Platz. In abetracht des Trainingsrückstands und der gezeigten Leistung während der beiden Läufe war Marc mit dem Ausgang des Rennens hoch zufrieden. Zeigt es sich doch dass er zu den Spitzenfahrern aufschließen kann.